
Beschluss: 
 
Ratsherr Janetzky bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Der Antrag wurde in der Sitzung am 02.04.2019 zurückgestellt, damit eine Beteiligung des 
Stadtteilbeirates erfolgen könne. 
Der Stadtteilbeirat Gadeland hat den Antrag in seiner Sitzung am 13.06.2019 befürwortet. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak erklärt auf Nachfrage, dass es diverse Verkehrsschauen gegeben 
habe. Derzeit sei davon auszugehen, dass es keine konkrete Gefahrenlage gebe. Vor diesem 
Hintergrund sei die Anordnung einer Geschwindigkeitsbegrenzung aufgrund der Regelungen 
der StVO nicht realisierbar. Allerdings werde die Prüfung fortgesetzt. 
 
Diese Bewertung wird kritisch hinterfragt. 
 
Es wird daran erinnert, dass mit dem Antrag lediglich ein Prüfauftrag verbunden sei. Dem 
Antrag wird sodann einstimmig zugestimmt. 
 


